

Länder Risikoanalyse

Mit der Globalisierung sind Ressourcen aus fernen Ländern in unseren Alltagsprodukten eine Normalität. Viele Schweizer Firmen lassen sich von Lieferanten aus einer Vielzahl von Ländern beliefern.



Dieser globaler Handel birgt jedoch auch Herausforderungen für Ihr Unternehmen!

- Andere politische und kulturelle Rahmenbedingungen und unterschiedliche lokale Arbeits- und Menschenrechtssituationen in Herkunftsländern
- Ein gesteigertes Nachhaltigkeitsbewusstsein der Öffentlichkeit und daher ein Interesse an dieser sozialen Problematik
- Schweizer Firmen mit ausländischen Lieferanten sind mitverantwortlich für die Einhaltung von fairen Arbeitsbedingungen in den betroffenen Ländern
- Unternehmen, die diese Verantwortung nicht wahrnehmen, werden unter Druck gesetzt und verlieren an Glaubwürdigkeit



Die Neosys AG unterstützt Sie!

- Wir erarbeiten für Sie eine Risikoanalyse, welche die Menschenrechtssituation und Arbeitsbedingungen in den Ländern beurteilt und mögliche Konfliktsituationen identifiziert.
- Bei Bedarf untersuchen wir weitere Nachhaltigkeitspunkte, wie Umweltaspekte oder Korruption und erstellen entsprechende Schulungskonzepte für Mitarbeitende.
- Wir helfen Ihnen bei der Erarbeitung eines effizienten Vorgehens um problematische Lieferanten zu identifizieren und erarbeiten für Sie einen Lieferantenkodex..